

## FRENTE POLÍTICOS

**1. Concordia.** Las declaraciones y propuestas de legisladores republicanos estadounidenses que piden declarar a los cárteles de la droga como grupos terroristas no deben alterar la buena relación que existe entre México y Estados Unidos, afirmó el coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**. Consideró necesario conservar la calma y la prudencia para mantener la relación bilateral a salvo. La colaboración con EU, enfatizó **Monreal**, sí es indispensable, por lo que se requiere suscribir convenios de cooperación, para generar condiciones de seguridad en ambos países. Lo que conviene "es mantener nuestra buena relación". Nunca como en el presente la amistad bilateral fue tan cercana como para que se diluya por nada. Háganle caso.

**2. Hay nivel.** **Maru Campos**, gobernadora de Chiuhuahua, presentó hace unos días su Primer Informe de Gobierno, ante una convocatoria de envidia, donde le acompañaron desde el líder de su partido, **Marko Cortés**, además de **Jorge Romero**, **Santiago Creel**, **Vicente Fox** y **Julen Rementería**, hasta sus pares, **Mauricio Kuri**, **Mauricio Vila**, **Tere Jiménez** y el morenista **Salomón Jara**, como presidente de la Co-nago, así como exgobernadores y senadoras. De entre los logros más importantes, destacó haberle dado la vuelta económicamente al estado, gracias a una permanente disciplina fiscal. **Campos** mantiene un ritmo imparable y las reuniones de gabinete en el Palacio de Gobierno van delineando su estilo. Al ojo del amo, engorda el caballo, dicen. Y **Maru** sabe que es verdad.

**3. Alineados.** Nadie podrá negar el alto compromiso que tienen en la Cuarta Transformación con su líder y fundador. El coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier**, informó que los legisladores de su bancada no sólo acompañarán al presidente **Andrés Manuel López Obrador**, sino también destinarán su dieta mensual para pagar "el acarreo" de personas a la marcha del 18 de marzo, día en el que se conmemora la Expropiación Petrolera, y movilización a la que ha convocado el primer mandatario. **Mier** aseguró que las y los legisladores financiarán el traslado de las personas que asistirán a la marcha. De eso y más son capaces. ¿Lo harán por México? Es pregunta.

**4. ¿De qué estamos hablando?** Con ligereza algunos bandos opositores al gobierno minimizan los resultados en la lucha contra la delincuencia. Con trabajo coordinado de las distintas áreas de la Secretaría de Marina Armada de México, se ha logrado en lo que va de 2023 el desmantelamiento de 34 laboratorios clandestinos donde fueron aseguradas 27.66 toneladas de metanfetamina y 98.31 toneladas de sustancias y precursores químicos. Además, se han erradicado 112 plantíos de amapola y mariguana y destruido 34 narcolaboratorios. Es decir, dos más que las entidades que tiene la República. A la cabeza de las estrategias está el almirante **José Rafael Ojeda Durán**. No ha sido fácil, pero van con todo contra el narco.

**5. Inclusivo.** El boxeador mexicano **Saúl El Canelo Álvarez** no ha peleado en Jalisco desde hace 12 años, cuando se enfrentó y venció a **Ryan Rhodes**. Los ojos del mundo del boxeo y el deporte se centran en la entidad por la presentación de la próxima pelea de **El Canelo** con el estadio Akron como escenario. El gobernador **Enrique Alfaro**, gestor importante en esta edición, celebró el regreso de "el rey" a su estado, en el marco de las celebraciones de Jalisco, 200 años libres y soberanos, y donde el gobierno estatal entregará ocho mil boletos a niñas, niños, jóvenes y familias que, por condiciones económicas, no pueden acceder a ellos. Pensar en todos es algo que hace muy bien el mandatario estatal. Enhorabuena.

